

Zuchwil, 12. Dezember 2025

Information zur Anlieferung während Phase Rückbau

Sehr geehrte Damen und Herren

Ab dem neuen Jahr beginnt der Rückbau der alten Bunkeranlage auf unserem Areal. Diese Arbeiten werden voraussichtlich 18 Monate in Anspruch nehmen. Während dieser Zeit stehen aus baulichen Gründen nur drei Tore der neuen Anlage für die Anlieferung zur Verfügung. Dieser Engpass kann bei hohem Anlieferaufkommen zu Wartezeiten führen. Um die Auswirkungen für Sie so gering wie möglich zu halten, haben wir **ab dem 5. Januar 2026** folgende Gegenmassnahme beschlossen:

**Temporäre Verlängerung der Öffnungszeiten von Montag bis Freitag: 07:00 – 18:00 Uhr
Die Anlieferung ist auch über die Mittagszeit möglich.**

Wir betonen, dass es sich um einen vorübergehenden Zustand handelt, der mit Abschluss des Rückbaus wieder entfällt. Wir danken Ihnen für Ihre Mitarbeit und Ihr Verständnis in dieser Phase und stehen für Rückfragen jederzeit gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse



Friedrich Studer
Geschäftsführer



Stefan Schluep
Leiter Betrieb